

2023年

10月号

さんいく保育園清澄白河

園だより



〒135-0021 江東区白河4丁目9番25号 パークハウス清澄白河タワー2階
TEL03-3643-0319 FAX03-3643-0327 URL:<http://www.san-ikukai.or.jp>

- 年間聖句 あなたがたのうち二人が地上で心をつにして求めるなら、
わたしの天の父はそれをかなえてくださる。 マタイによる福音書 18:19
- 10月の聖句 羊は一人の羊飼いに導かれ、一つの群れになる。 ヨハネによる福音書 10:16

先月末で東京の真夏日観測日数は90日となり、観測史上最多を記録しました。また、本来水揚げのなかった北海道で鰯が定置網に掛かり豊漁となるなど、海水温上昇が生物の生息域に影響を与えています。10月に入って「秋の日は釣瓶落とし」の言葉通り、17時半を過ぎると薄暗くなっていることに季節の移り変わりを感じさせられます。

秋の代名詞といえば、「スポーツの秋」、「読書の秋」、「食欲の秋」、「収穫の秋」、「行楽の秋」など多数浮かぶのは、秋の気候が色々な活動に最適な時期だからだと思います。今年14日（土）に3歳児～5歳児クラスの「プレイデイ」を行います。新型コロナ禍がはじまった2020年は開催できず、2021年は5歳児と保護者、2022年は4・5歳児と保護者に限定して区千石運動公園で実施しました。新型コロナは2類から5類に移行したものの、学校関係ではインフルエンザや新型コロナの集団感染などで学級閉鎖や休校となった情報も耳にし、まだまだ気を抜けない日々が続いています。そうした状況の中で、今年度は幼児クラスの園児・保護者を対象といたしました。前述の千石運動公園が改修工事で使えず、困っていたところ、都立墨田工科高校よりグラウンド借用にご快諾をいただき、実施できることになりました。関係の方々に深く感謝いたします。

今月の聖句について少しだけ触れます。今から2000年ほど前、羊飼いは人々から蔑まれる仕事でした。しかし、イエスさまは自身を羊飼いに例えられました。羊飼いたちはどんなに嬉しく、誇らしく、勇気づけられたことでしょうか。

福永 隆

さんいく保育園 清澄白河